



## Bienvenue à Haïti !

publié le 21/09/2012

Mercredi pendant le cours de musique une jeune femme, Agathe, qui a fait un séjour de 6 mois à Haïti, est venue nous présenter le pays.

La capitale d'Haïti est Port-au-Prince. Agathe a fait ce séjour avec 35 autres volontaires pour aider une école dont les enfants sont à mobilité réduite (handicapés). Malheureusement des enfants n'ont pas pu étudier correctement car il n'y a pas beaucoup de ressources à Haïti. L'argent disparaît, la ville est polluée, il y a beaucoup de maladies comme le choléra qui est la maladie la plus répandue en Haïti.

En 2010, il y a eu un séisme qui a détruit des maisons, des écoles, des bâtiments, des vies... Des habitants se sont retrouvés à la rue alors ils ont tout fait pour survivre : ils ont construit des maisons faites de feuilles de palmiers séchées au soleil. Donc cela n'est évidemment pas très solide et peut s'écrouler s'il y a des pluies trop violentes. D'ailleurs en parlant des pluies, elles ne sont pas froides mais l'eau de pluie monte presque jusqu'au mollet.

En Haïti les femmes et jeunes filles se retrouvent très facilement enceintes car on abuse d'elles. Les femmes enceintes mangent des galettes de terre que l'ont fait cuire au soleil car elles n'ont rien d'autres à manger. Ces galettes sont très nutritives et à bon prix. Mais il y a aussi un commerce de drogue et d'armes. Dans cette ville de misère on peut vendre des enfants comme esclave : cela s'appelle « restavèk ».

Il y a un président - c'est seulement le deuxième président depuis 2 siècles environ - ce président a été élu par le peuple. Il s'appelle Martelli.

A Haïti, on parle le Créole Haïtien et le Français et leur danse favorite est le compa. Leur religion est le christianisme mais elle a été imposée, leur croyance est Tienbois (vaudou) . Mais il faut savoir que Haïti est l'un des premiers pays a avoir pris son indépendance.

BIKOU-MBYS Ruth avec la participation de GENEVIEVE Cassandra et SALJA Selmina.

***Un article complémentaire sera très prochainement mis en ligne... Alors à bientôt !!!***



